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POLITÉCNICO DE LISBOA 

ESCOLA SUPERIOR DE EDUCAÇÃO 

 

Conselho de Representantes 

Reunião Plenária 

 

 

Ata nº 7 

 

 

Aos dezoito dias do mês de dezembro de 2020, pelas quatorze horas e trinta minutos, por 

videoconferência, reuniu o Conselho de Representantes com a seguinte Ordem de 

Trabalhos: 

1. Plano de atividades da ESELx do ano 2021 

2. Propostas de iniciativas necessárias ao bom funcionamento da instituição 

3. Ata de 23 de junho de 2020 

4. Outros assuntos 

Estiveram presentes os conselheiros constantes na lista anexa (Anexo 1). A presidente deu 

as boas-vindas aos novos representantes dos estudantes, saudou a sua disponibilidade para 

participar na vida da ESELx. Informou que as eleições decorreram on-line, com uma taxa 

de participação equiparada às votações presenciais anteriores. Louvou a qualidade do 

trabalho desenvolvido por Alexandra Barros, no apoio à realização das eleições e à 

contagem dos votos. Informou acerca das ausências justificadas de João Rosa e de Elsa 

Duarte. 

Foi ainda informado que solicitaram a delegação do seu voto na pessoa da Laurence 

Vohlgemuth e de Rui Teófilo, respetivamente. As delegações de voto foram aprovadas por 

unanimidade. 

1. Plano de Atividades do ano 2021.  

A Presidente do CR agradeceu a presença da Presidência da ESElx e da Diretora de 

serviços neste conselho.  Para a apresentação do plano de atividades do ano 2021 (anexo 

2), a palavra foi dada ao Presidente da ESELx, Carlos Pires.  
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 Este iniciou a sua exposição apresentando alguns dos pressupostos que sustentam 

o documento em apreciação, bem como alguns dos constrangimentos sentidos devido à 

situação pandémica em que temos vivido durante, pelo menos, um ano. Foi assinalando os 

aspetos mais relevantes quer em termos de continuação do plano anterior quer em relação 

a propostas novas de melhoria nos diversos eixos estratégicos que orientam a atividade e 

funcionamento da ESELx. Ao longo da apresentação foi coadjuvado pelo vice-presidente 

Rui Covelo e pela Diretora de Serviços Teresa Campanella. 

De seguida, a Presidente solicitou aos conselheiros o seu contributo para a apreciação do 

plano de atividades apresentado, com comentários e/ou sugestões ao mesmo. 

Rui Teófilo questionou quais os serviços para os quais serão abertos os dois concursos para 

novos funcionários que são apresentados no plano, congratulou o facto de se pretender criar 

novos espaços de estudo para alunos, mas referiu que a prioridade deveria ser dotar os 

espaços já existentes, com condições para que possam usufruir, nomeadamente a zona do 

“Aquário” e a Biblioteca. Lamentou que após reuniões sobre a organização dos serviços, 

nomeadamente os que fazem parte dos “Recursos Educativos”, e após os funcionários 

terem apresentado propostas de reconfiguração dos mesmos, terem ficado sem qualquer 

resposta por parte da direção da ESELx. Joana Campos congratulou-se com a poupança 

mensal na conta de eletricidade proporcionada com as medidas tomadas pela presidência, 

o que, no futuro, permitirá o investimento necessário para a melhoria de condições da 

ESELx. Teresa Pereira referiu a importância da proposta de melhoria das condições de 

trabalho nas salas de pintura e da oficina no P2. Lamentou o fato da ESELx ter ficado sem 

uma sala de exposições, tendo apresentado o espaço da antiga livraria como um local 

alternativo para o efeito.  Teresa Leite, Ana Gama, Rita Lisboa, João Lopes e Laurence 

Vohlgemuth fizeram os seus comentários e deram algumas sugestões para a melhoria de 

alguns aspetos, perspetivando, se possível, a inclusão daquelas no planeamento da 

Presidência da ESELx. Após este período, seguiram-se alguns esclarecimentos, por parte 

do Presidente da ESELx e da Diretora de Serviços, às questões colocadas. 

Passou-se então à votação do plano de atividades para o ano de 2021, o qual foi aprovado 

com 10 votos a favor e dois votos contra. 

2. Propostas de iniciativas necessárias ao bom funcionamento da instituição.  

A Presidente valorizou o plano traçado para o próximo ano e apresentou duas iniciativas 

(anexo 3), a serem implementadas durante o ano 2021, no sentido de contribuir para 

alcançar os objetivos definidos pela Presidência da ESELx.  
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Após a intervenção de vários conselheiros, as propostas de ação foram colocadas à votação, 

tendo sido aprovadas por unanimidade (12 votos a favor). 

Foi ainda apresentada, pelo Rui Teófilo, uma nova proposta de ação (anexo 4) a qual foi 

votada e aprovada por unanimidade (12 votos a favor). 

3. Aprovação da ata.   

A Presidente colocou à votação a ata nº 6 (anexo 5) de 23 de novembro, a qual foi aprovada 

com 10 votos a favor e 1 voto branco. 

4.  Outros assuntos.  

Carla Rocha leu o memorando da reunião que foi aprovado por unanimidade (11 votos a 

favor). (Anexo 6).  

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual foi lavrada esta ata que 

será assinada pela Presidente e por mim, que a secretariei. 

 

Escola Superior de Educação de Lisboa 

18 de dezembro de 2020 

 

 

A Presidente do Conselho de Representantes              
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